
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 

05.02.2018 

 

Anwesende: Inga, Patrick, Arndt, Niklas, Sebastian B., Simon F., Lars, Lena, Nina, Niklas 

J., Niklas G., Fabian, Mao, Daniel, Simon T. 

Protokoll: Simon Teeuwen 

Beginn: 19.10  Ende: 19.45 

 

TOP 0 

• Bestimmung der Redeleitung 

o Inga hat Redeleitung 

• FS-Dienst 

o 26.02.2018: Niklas und Nina 

o 07.08.2018: Arndt und Lars 

• Kommentare und Stänkereien 

o Geräte Offermanns zurückgeben 

o Jürgens hat tolle C3P0-Socken 

• Berichte 

o Pit und Niklas berichten vom Jahresgespräch:  

▪ Wir sollen uns Module/Vorlesungen überlegen in welchen 

Verbesserungsbedarf besteht 

▪ Molecular Science and Engineering soll doch eingeführt werden 

▪ Semestergespräch mit Studienberatern wünschenswert bevor es an Krieg 

geht 

▪ Abbrecher-/Durchfallquote im ersten Semester recht hoch – es ist die 

Frage ob und wie dieses Problem angegangen werden soll zum Beispiel 

durch Auftrennung der Klausur (soll angesprochen werden). Bewusst 

anspruchsvolles Studium um besonders qualifizierte Absolventen 

auszubilden 

▪ Seminarräume sollen in der Klausurphase geöffnet werden um 

Lernraumsituation zu verbessern. Zusätzlich beispielsweise Foyer der 

PC mit Sitzplätzen für diesen Zeitraum ausstatten, aber das muss noch 

mit den Brandschutzrichtlinien abgeglichen werden. 

o Niklas berichtet vom Fakultätsrat 



▪ Einführung von ALLRIS auf Fakultätsebene. Zeitpunkt der Einführung 

noch nicht festgelegt 

▪ Zum WiSe 18/19 wird ein neues Veranstaltungsraster eingeführt (2-

Stunden-Taktung; Start einheitlich 08:30 Uhr) 

▪ BK für die Nachfolge Leitner ist besetzt. 

o Fabian berichtet von der Workloaderfassung 

▪ War einigermaßen gut besucht und Essen wurde angenommen. Im 

Master eventuell 5%-Hürde überschritten. Frage wie noch mehr Leute 

erreicht werden können 

▪ Auslegen der Bögen vor der FS, eventuell Gummibärchen als Belohnung 

für Teilnahme, Rundmail durch Klöss um Leute zu informieren, generell 

möglichst viel Aufmerksamkeit erregen 

▪ Für zweite Befragung nach Klausurphase Idee ein 

Semesteranfangsgrillen veranstalten bei dem für Teilnahme an 

Workloaderfassung beispielsweise eine gratis-Wurst abgegeben werden 

soll.  

o Pit hat Mail an Duran bezüglich gravierter Erlenmeyerkolben mit 

Rechtschreibfehlern versendet. 

• Post und Protokolle 

o -Nichts relevantes 

• Finanzen 

o Finanzielle Situation ist gut. Anzahlung für Tutorenschulung kann noch nicht 

gezahlt werden. 

• To-Do und Aufgaben 

o Veröffentlichung neuer Öffnungszeiten 

• Wanderpokal 

o Rene für Hilfe bei Kittelverkauf. Vergabe unter der Bedingung, dass er Pfand 

zurückgibt. 

TOP 1: Kittelrücknahme bei Mängeln? 
• Auf allen Kanälen informieren, dass wir keine verkauften Kittel zurücknehmen mit 

Begründung, dass wir als ehrenamtliche Organisationseinheit innerhalb der Hochschule keine 

defekte Ware abschreiben dürfen. Käufer sollen darauf hingewiesen werden, die gekauften 

auszupacken und auf Mängel zu überprüfen. 

TOP 2: Blended Learning 
• Welche Veranstaltungen können verbessert werden? 

• MC-F (5. Semester)  

• TMC-A2: MC-Teil 

• AC-A (4. Semester) 

• ALGI 


